











れました! お寿司イベントが行わ 年一回のお楽しみ、 2月15日









おかわりも沢山あります!







ただけました! したので皆様にはお腹 おかわりも沢山ご用意

バレンタインレク



2階そよかぜではチェコレー トのつかみ取りが行われま した(^^)/









今月の行事食



ちらし寿司・ちらし寿司・菜の花の・茶碗蒸し・アサリの清汁・アサリの清汁

今月の行事食

ご入居の皆様には春の訪れを感じていただけるよう、今年のちらし寿司は、桜の花と葉の塩漬けを入れて、彩りよく盛り付けました!(^^)!。 ® の香りと塩漬けの味が、更に美味しさを引き立たせてくれました。また、桃の節句らしく菱餅のような可愛いらしい3食ババロアは、苺が添えてあって皆さんとても喜んで召し上がっていました♡。おやつは「女雛の練切り&ひなあられ」と「甘酒」でひな祭りの気分を楽しみました。 幽 幽 幽

華やかなお膳に「可愛い!綺麗!美味しい!」の沢山の声と笑顔が溢れ、皆様食べるペースも早く、完食していました (*^_^*)。 桜のつぼみも少しずつ開花しているので、今年のお花見も楽しみですね。

管理栄養士 大野

こんにちは。

少しずつ暖かくなり春らしさが感じられる頃となりましたがご家族の皆様はいかがお過ごしですか。前月のお手紙でお知らせしたとおり、今月13日からエントランスでとなりますが対面面会が可能となりました。今まで窓越し面会やオンライン面会での対応でしたが、ドア越し面会の時に入居者様から「なんでこっちに入って来ないの、入ってきなよ、といった場面が多々ありました。今度は対面でお会いすることができるが、お互い安心して少しの時間ですが和やかに過ごして頂けるのでは自いでしょうか。まずは第一歩、今後少しずつ緩和し、以前みたいなとのでいでしょうか。まずは第一歩、今後少しずしる様になればいいなとのでいでしまうから別にご家族が施設に来ておいる場である場である場合であるとなり今年の桜は早く開花しそうでといます。



